

Herr Golinski erläutert die Events der geplanten Klimawoche wie z. B. die Podiumsdiskussion, die Akteure und Abendprogramme.

Die AggerEnergie wird am Heier Platz ein E-Auto zur Verfügung stellen.

Ferner wird von der Gesamtschule Marienheide ein Heliumballon für einen Stratosphärenflug, der um 12:30 Uhr vom Heier Platz aus starten wird, zur Verfügung gestellt. Dieser kann per GPS-Ortung verfolgt werden. Um das Experiment anschaulich darzustellen, werden Fotos und Daten des Fluges des letzten Heliumballons auf Plakaten oder einem Bildschirm demonstriert.

Ferner wird der Ausschuss für Klima und Umwelt am 20.09.23 auf dem Flyer, der für die Klimawoche vorgesehen ist, erscheinen um an eine rege Teilnahme der Bürgerinnen und Bürger zu erlangen.

Herr Däinghaus schlägt vor, den Tag des offenen Hofes und Heier Wäldchen im Flyer aufzunehmen, wo es einen Imker gibt. Dies wäre für Familien vorteilhaft.